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С ТРИБУНЫ ПАРЛАМЕНТА

«Мы поддержим этот закон.
Он давно назрел, принимаем
его с опозданием. Но это част�
ный вопрос, который надо ре�
шать. Я бы хотел еще раз вер�
нуться к проблеме того, что
нам объявлена гибридная вой�
на, и мы обязаны на нее отве�
тить комплексно.

Американцы снимают наши
флаги с посольств, делают все,
чтобы унизить наших спортс�
менов, приняли закон о санк�
циях, по которому пытаются
разрушить наш сырьевой ком�
плекс, который является глав�
ным валютным цехом страны.
Приняли 7 ноября, в день 100�
летия революции, специаль�
ный документ о жертвах ком�
мунизма, хотя сами за свою ис�
торию столько натворили бед…
Продолжается довольно мощ�
ное наступление на все наши
возможности и права, и мы
обязаны на это ответить…

Сейчас к нам приезжало на
празднование 100�летия Вели�
кого Октября 132 делегации…
60 генеральных секретарей и
председателей, почти 500 ва�
ших коллег из всех парламен�

тов. Все до единого выступили.
Ни один не бросил ни одного
камешка в адрес Российской
Федерации. Все с уважением
относятся к нашей самостоя�
тельной внешней политике и
говорят: «Хоть кто�то есть на
этом свете, кто может дать сда�
чи американцам или, по край�
ней мере, сказать «нет».

Поддержка была потрясаю�
щая. Я приглашал все наши те�
леканалы. Кроме «России 1»
все остальные или отсиделись,
или отмолчались. Говорил: «Бе�
рите интервью, покажите, рас�
скажите. Нас не только душат
на планете. С нами солидарны
практически все ведущие пар�
тии от центра влево. Почему не
опереться на эту общенацио�
нальную, политическую, мощ�
нейшую поддержку?

Вместо этого дикая пара�
нойя, связанная с ложью обо
всем святом и лучшем, что бы�
ло в нашей последней 100�лет�
ней истории.

Внутри страны развернута
информационная гражданская
война с целым поколением.
Поколением, которое нам ос�

тавило в наследство державу.
Ведь кроме подписи Ленина
под существованием Россий�
ской Федерации в нынешнем
виде нет никаких других доку�
ментов.

Нам надо прежде всего по�
мнить о том, что всякие проис�
ки извне провоцируются той
политикой, которая началась с
Горбачева и Яковлева и которая
продолжается последние 25 лет.
Если мы не остановим этот
беспредел, нас ждет довольно
тяжелая судьба.

Сегодня главной опаснос�
тью в информационном, эко�
номическом, финансовом пла�
не является компрадорская
олигархия. Она вытащила из
страны 61 трлн рублей, 1 трлн
долларов. Пятнадцать спец�
служб Америки получили пря�

мое законодательное указание
раскопать все это и доложить 2
февраля. Я уверен, что это бу�
дет информационно�финансо�
вая бомба накануне президент�
ских выборов. Так что давайте
принимать меры.

Русофобия. Ельцин�центр –
на это убожище смотреть без
боли невозможно. Но ведут�то
работу во всех слоях подраста�
ющего поколения. Неужели
нельзя и эти информационные
происки ограничить? Ведь это
не просто иностранные агенты.
Это люди, которые разрушают
всю тысячелетнюю культуру...

Антисоветчина. Я недавно
полистал журнал «Дилетант»,
его «Эхо Москвы» выпускает.
Он грязный на ощупь. Пере�
числены миллионы и десятки
миллионов якобы жертв совет�

ской власти. Сплошная ложь!.. 
Или вот сейчас предстоящая

выборная кампания. Эти кан�
дидаты от «Дома 2» � не просто
убожище. Разве можно так опу�
скать страну? Это не публич�
ный дом, это государство с ты�
сячелетней историей… 

Скоро будет отмечаться 100�
летие ВЧК. Нравится – не нра�
вится, но мы его отметим, по�
тому что эта служба стояла на
страже безопасности державы.
100 лет легендарной Красной
Армии, она не проиграла ни
одного сражения. И мы отме�
тим это достойно. 100 лет Ле�
нинскому Комсомолу – самой
выдающейся организации мо�
лодежи на планете, которая по�
строила целые города и создала
целые отрасли… 

Но к нам выходят и говорят:
«Крым надо отдать, Крым не
наш». Выйдите в Америке на
телевидение и скажите, что
Аляску они задарма купили,
более того, должны заплатить
до конца. Вас по их законам
арестуют, опишут все имущест�
во и дадут 20 лет тюрьмы... 

Мы вернули Крым достойно
и грамотно, ни одна пушка, ни
один автомат там не выстрели�
ли. Операцию провели гени�
ально в этом отношении.

Давайте прежде всего поза�
ботимся об информационной
безопасности внутри страны. Я
считаю, что можно многое сде�
лать для этого. Но без нового
финансово�экономического
курса, без наполнения долж�
ным образом бюджета, без под�
держки тех, кто трудится, а де�
вять десятых продолжают ни�
щать 36�й месяц подряд, мы
эти проблемы не решим.

(Полностью материал
опубликован на сайте

www.kprf.ru)

16 ноября на пленарном
заседании Госдумы от име�
ни фракции КПРФ высту�
пил депутат Юрий Синель�
щиков. Публикуем фраг�
менты его выступления.

«Коррупция стала для Рос�
сии в начале третьего тысячеле�
тия основным препятствием
для политического, экономи�
ческого и духовного возрожде�
ния, превратилась в реальную
угрозу национальной безопас�
ности страны.

Проводимая в стране уго�
ловная политика в сфере про�
тиводействия коррупции нахо�
дится в состоянии глубокого
кризиса. Достаточно сказать,
что в стране постоянно снижа�
ется количество лиц, осужден�
ных за получение взятки при
росте количества лиц, осужден�
ных за дачу взятки. 

В 2011 году руководители рос�
сийского государства провозгла�
сили необходимость усиления
уголовной ответственности за
взятки. В этих целях в Уголов�
ный кодекс РФ были внесены
изменения, предусматривающие
в качестве основной меры нака�
зания штраф в размере, кратном
полученной взятке. Однако, во�
преки ожиданиям, оказалось,
что штраф с мздоимцев в боль�
шинстве случаев не взыщешь,
ибо к моменту вынесения приго�
вора осужденный оказывается
без зарплаты и имущества. 

Тогда же в 2011 году законо�
датель декриминализировал
мелкое посредничество во взя�
точничестве на сумму менее 
25 000 руб. Облегчена жизнь и
мелких взяточников. В Уголов�
ный кодекс РФ введена статья,

которая установила ответствен�
ность за случаи получения или
дачи взятки в размере, не превы�
шающем десяти тысяч рублей.
Наказание по этой статье � до од�
ного года лишения свободы. Ра�
нее грозило до трех. После тако�
го нововведения чиновники, си�
стематически берущие понемно�
гу, вздохнули с облегчением. 

В УК РФ отсутствуют широ�
ко практикуемые в нашей стра�
не коррупционные деяния, та�
кие, как: коррупционный лоб�
бизм; коррупционный фавори�

тизм; коррупционный протек�
ционизм; коррупционный не�
потизм; тайные взносы на по�
литические цели; взносы на
выборы с последующей распла�
той государственными должно�
стями; проведение приватиза�
ции, акционирования, залого�
вых аукционов «в узком кругу»;
предоставление налоговых и
таможенных льгот; переход го�
сударственных должностных
лиц (сразу после отставки) на
должности президентов банков
и корпораций; коррупция за

рубежом; совмещение государ�
ственной службы с коммерчес�
кой деятельностью и т.д. Имен�
но эти виды коррупции причи�
няют основной вред государст�
ву, обществу и народу. 

До декабря 2003 года уголов�
ный закон предусматривал воз�
можность применения конфис�
кации имущества в качестве до�
полнительного вида наказания
за корыстные, тяжкие и особо
тяжкие преступления. Однако
Федеральный закон № 162�ФЗ
исключил из уголовного законо�
дательства конфискацию иму�
щества как наказание под пред�
логом «весьма низкой эффектив�
ности такого вида наказания». 

Ответственность в отношении
любых взяточников должна быть
усилена. В этих целях депутатами
фракции КПРФ подготовлен за�
конопроект, предусматриваю�
щий возвращение в уголовное
законодательство Российской
Федерации института конфиска�
ции имущества. Законопроект
будет внесен до конца года.

Кардинальным решением
проблемы борьбы с коррупци�
ей мог бы стать внесённый ещё
1 апреля 2014 года депутатами
фракции КПРФ законопроект
о реализации ст. 20 Конвенции
ООН против коррупции. Она
предусматривает возможность

введения уголовной ответст�
венности за незаконное обога�
щение, т. е. значительное уве�
личение активов публичного
должностного лица, превыша�
ющее его законные доходы, ко�
торое оно не может разумным
образом обосновать.

Наш законопроект предла�
гает наиболее оптимальный ва�
риант реализации ст. 20 Кон�
венции путём изменения ряда
статей УПК РФ.

Основанием для возбуждения
уголовного дела помимо нали�
чия достаточных данных, указы�
вающих на признаки преступле�
ния, должно стать наличие дан�
ных, свидетельствующих о зна�
чительном увеличении имуще�
ства должностного лица, превы�
шающее его законные доходы,
которое оно не может разумным
образом обосновать. Им предла�
гается признать превышение,
составляющее один миллион
рублей. В ходе расследования де�
ла будут устанавливаться источ�
ники приобретения лицом иму�
щества и решаться вопрос о при�
влечении его в качестве обвиня�
емого по статьям Уголовного ко�
декса РФ.

Надеюсь, Государственная
Дума, Президент и Правитель�
ство РФ в текущем и в 2018 го�
ду примут меры к устранению
отмеченных пробелов и пере�
косов в нашем уголовном зако�
нодательстве о борьбе с кор�
рупцией.

Центральный комитет КПРФ
намерен обсудить эти проблемы
на своем ближайшем пленуме».

(Полностью материал
опубликован на сайте

www.kprf.ru)

«Давайте прежде всего позаботимся
об информационной безопасности
внутри страны!»

15 ноября на дневном пленарном заседании Госду�
мы в третьем чтении были приняты изменения в закон
«Об информации, информационных технологиях и за�
щите информации» и в закон «О средствах массовой
информации». Поправки касались признания ряда СМИ
«иностранными агентами». От фракции КПРФ выступил
ее руководитель, Председатель ЦК КПРФ Геннадий
Зюганов. Публикуем фрагмент его выступления.

«Коррупция стала 
основным препятствием

для возрождения России»


